

『東亜』2018年2月号目次 「特集：中国経済最前線」

■COMPASS

- \* 日本人の中国観とその陥穽－歴史からみえるもの 岡本隆司
- \* 中央経済工作会議にみる18年政策方針 細川美穂子
- \* アジアは中国に買われていくのか 吉岡桂子
- \* 文在寅大統領、改革実行力が問われる政権2年目 西野純也

■特集 中国経済最前線

- \* 台頭する中国のインターネット金融  
－第三者決済を例にした市場の動向－ 関根栄一
- \* 日本企業による中国進出の現状と今後の方向性 丹下英明

■ON THE RECORD

- \* 中国のプラットフォーム企業とイノベーション：強さにどう向き合うか 渡邊真理子

■ASIA STREAM

- \* [中国の動向] (2017年12月－2018年1月)  
破竹の勢い、中国の電子決済ビジネス 濱本良一
- \* [台湾の動向] (2017年12月－2018年1月)  
電動車普及へ大きく舵をきった台湾 門間理良
- \* [朝鮮半島の動向] (2017年12月－2018年1月)  
北朝鮮の平昌五輪参加表明と日韓合意の挫折 塚本壮一

■フォルモサ通信〔5〕

- \* 中国の統一工作、より巧妙に－台湾人意識に変化も 塩沢英一

■Briefing Room

- \* 第19回共産党大会後の発展戦略（下）  
－現地で中国人研究者に聞く 伊藤努

■CHINA SCOPE

- \* 新オープン総合商業施設の“ファミデパ”戦略 原口純子

■チャイナ・ラビリンス〔166〕

- \* 2018年の主要イベントと胸突き八丁の軍隊改革 高橋博

■連載 不確実化・深刻化する世界の安全保障環境〔5〕

- \* 非西洋の国際関係理論の浮上と課題－概要の理解 角田和広

■New Publications on Asia